

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “KAJIAN PRAKTEK KERJA INDUSTRI (PRAKERIN) DALAM MENUNJANG KESIAPAN MEMASUKI DUNIA KERJA PADA SISWA KELAS XI SMK PASUNDAN 1 BANDUNG”, dilatar belakangi oleh perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin pesat dan tidak terkendali lagi, sehingga menyebabkan terjadinya daya saing yang semakin kuat. Salah satu kunci untuk meningkatkan daya saing adalah dengan cara meningkatkan mutu pendidikan, karena pendidikan sangat berperan penting dalam mempersiapkan sumber daya manusia yang berkualitas. Sehingga hal ini membuat sekolah perlu menghasilkan berbagai keunggulan yang kompetitif dari *out come* (keluaran) pendidikannya, terutama Sekolah Menengah Kejuruan (SMK), karena Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) adalah salah satu jenjang pendidikan menengah yang mempersiapkan lulusan yang siap bekerja, dengan cara mengadakan program wajib tempuh yaitu praktik kerja industri yang memberikan kesempatan kepada siswa untuk beradaptasi dengan suasana atau iklim lingkungan kerja yang sebenarnya. Namun setiap siswa maupun siswi memiliki kesiapan kerja yang berbeda-beda.

Penelitian ini termasuk penelitian *ex post facto*. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas XI Akuntansi 1 SMK Pasundan 1 Bandung yang berjumlah 39 siswa. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket. Angket digunakan untuk mengukur variabel Praktik Kerja Industri dan Kesiapan Kerja. Pengujian instrument dilaksanakan di SMK Wirakarya kelas XI Akuntansi yang berjumlah 30 siswa. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah uji prasyarat analisis dengan uji linieritas,serta uji hipotesis yang digunakan adalah analisis regresi sederhana.

Hasil penelitan menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan antara Praktek Kerja Industri Terhadap Kesiapan Memasuki Dunia Kerja Siswa Kelas XI Akuntansi SMK Pasundan 1 Bandung yang ditunjukkan rxy sebesar 0,197, koefisien determinasi ( $r^2_{xy}$ ) sebesar 0,741 dan thitung (1,263). Berdasarkan koefisien determinasi ( $r^2_{xy}$ ) 0,741 artinya 74,1% Kesiapan Memasuki Dunia Kerja siswa dipengaruhi oleh Praktik Kerja Industri, sementara sisanya 25,9% dipengaruhi oleh faktor lain.

Sebagai akhir penelitian penulis menyampaikan saran kepada siswa agar mengikuti praktek kerja industri dengan sungguh-sungguh, sehingga setelah lulus siswa lebih siap memasuki dunia kerja dan bagi guru untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas mengenai praktek kerja industri.

**Kata kunci: Praktik Kerja Industri, Kesiapan Kerja**